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Los desfilesde Moros y Cristianosson el centro de las fiestas patronalescrevillenti- TELEFONOS DE INTERES:
nas, que este año van a alargarse una semana para dar entradaa varias actividades COLEGIOS NACIONALES
nuevas. Las doce comparsasfesterasestán dispuestaseste año a superarcon cre-

E. Formación Profesional... 40 14 49

ces pasadas ediciones y a seguir manteniendo el nombre de Crevillenteentre las FranciscoCandela 40 05 36

primeraspoblacionesde la geografíafestera del País Valenciano. Hemos charlado Párroco FranciscoMas 40 05 37

con Luis Serna García, presidente de la Asociación de Moros y Cristianos, para
Primo de Rivera 40 05 38

que nos exponga las novedadesprevistas para este año y la situación de la Aso-
Ramón y Cajal 40 05 39
Miguel Hernández 40 10 87ciación.

Sobre las novedades, comienza diciéndonos que "todos los años suelen
haber sorpresas en las comparsas capitanas, en el boato que presentan al

Policía Municipal 40 15 78
11pueblo. Pero estas sorpresas no se conocen hasta que no se ven en el des- Bomberos

fila. Las comparsas capitanas van a presentar innovaciones Importantes, Ambulancia I l
por ejemplo, la Cristiana estrena vestuario, siempre dentro de las normas
que fija la Asociación." Cooperativa Eléctrica 40 08 62

(Sigue en la página 41 Urgencias 40 03 42
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CeONSELL DE REDACCIO UNA ALTERNATIVA
President: Emilio MuñozGiménez U R B A N I S T I C ATitulars: Francisco Llopis Sempere,BienvenidoZaplana Be POR FRANCISCO LLOPISlén, Antonio Lloret Belén, Avelino Zaplaza Asencio, José Resultan alentadorasen esta nueva etapa de nuestra vidaMe Cantó Martínez,Juan J. Girona, SalvadorFlores Galvañ local, las perspectivasque se abren a la Corporacióny a la
y José Pérez Davó. propia comunidad a quien va dirigido, este primer ejemplarEdita: Excel.lentíssimAjuntament de Crevillent.
Imprimeix:TipografíaPastor. de Boletín de Información. No cabe duda de que uno de los

más importantessostenes del quehacerpúblico en un siste-
ma democrático, lo ha de constituir la informaciónpuntual yEDITORIALprecisa a los administradosde la marcha de los asuntosmu-
nicipales. Ya disponemos todos de un instrumento ade-

Empezamos... cuado. Será nuestra responsabilidaddesde ahora, el darle
una larga vida, conjugandodesde el Ayuntamiento su direc-
ción y contenido con los deseos e inquietudes de los cre-"La Terreta", boletín de información municipal, nace con un

retraso de dieciocho meses. Los mismos que lleva gobernando tu villentinos, de manera, que éstos lo acepten librementeco-
ciudad, la nueva corporación democrática nacida del 3 de abril. Y mo lo que debe ser: un caucede información y participación
partiendo de la aspiración de superar la dicotomía Gobierno- en las faenas del municipio, que a todos nos son comunesy
gobernado, pretende acabar con una doble frustración. De una para todos suponenun compromiso.
parte la de las más amplias capas de la población, que echan de Me ha correspondidoa mí, en este númeroO, ocupar el
menos una publicación puntual y coherente en susplanteamientos espacio reservado a los concejalespara referirme a temas
informativos ypolíticos, dentro de la más amplia libertad que es ca- que en este momento son el centro principalde mi atención
paz de soportar nuestro actual proceso de consolidación de la de- y de mi trabajo como Presidente de la ComisiónInformativamocracia, y en el que el análisis y la explicación de lo concreto, de de Urbanismoy Fomento.Y a ello voy sin más preámbulos.lo cotidiano, es un reto más para la liberalización de ideas, de la
crítica y la participación. De otra parte, una Corporación represen-

De siempre, han resultadoser los trabajosmunicipales
tativa por su origen, que siente la necesidad de verse seguida y de esta Comisión,centro importante del interésy preocupa-
arropada desde la más pequeña de sus actuaciones por las más ción de los ciudadanos.Sobre su actividad recaen con fre-
amplias capas progresistas de la población, utilizando el método cuencia criterios de opinión dispares, que son claro reflejo
más democrático que conoce al establecerla relación informador- de las distintas formas y modelossobre las que nos plante-
información -informado, para que en la recuperación de nuestros amos nuestra vida en común, y a las que todos tenemos el
más ancestrales hábitos democráticos, demos con la clave de la derecho a aspirar y la obligación de trabajar por la que cadasolución a nuestro momento presente: la participación. cual elija. Por otra parte, las inquietudesdel vecino por verCreemos que al igual que el niño que empieza a andar, lo de en la calle realizaciones físicas de nuestro Ayuntamientomenos son los tropiezos y las caídas, lo que importa es crear el há- que se traduzcan en una mejora de los servicioscomunita-bita de poner un pie delante de otro que nos asegure una marcha
erecta y hacia adelante, porque al fin, esto es lo único que queda rios, se entremezclancon las distintas formas de entender
en el hombre: la consecución del aprendizaje de su propio progre- nuestrasobligacionesparticularescuandoel interésde toda
so. la comunidadestá de por medio.

Porque creemos que los Ayuntamientos son el instrumento Desde esta perspectiva,era nuestra obligación dentro
más próximo que tiene el ciudadano para transformar su realidad del campo urbnanístico, ofrecer una clara alternativa que
más inmediata, a esto mismo aspiramos desde esta propuesta de abordase los problemas del pueblo y fuese refrendada alcaminar colectivo. menos por la mayoría del mismo. Comenzamos puesLa Terreta" abre sus páginas a todos los crevillentinos que nuestros trabajos, partiendo de un serio análisis de la si-saben que el aprendizaje es lento y no exento de obstáculos y tro- tuación que heredamosy trazándonos unos objetivos quepiezos, pero que tienen su ilusión puesta en conseguír una comu- coincidían con los que la mayoría de los grupos políticosnidad más libre y progresista que legar a la generación que les su-
ceda. Pretende informar y formar y por ello no es un órgano habíamosofrecido en nuestro programaelectoral en mate -
neutral, que tal cosa no existe, pormucho que se empeñen algu- ria urbanística,y que apuntabanhacia un trabajo de gran di-
nos en darnos "gato"por "información". mensión: la Adaptación/Revisión de nuestro actual Plan

Sólo las editoriales, con todas sus imperfecciones, intentarán General de Ordenación Urbana. De ambos análisis (si -
responder al sentir consensuado de las distintas corrientes de opi- tuación y objetivos) se desprendía una necesidad imperiosa:nión mayoritarias en la población y representadas en la Corpora- dotar a nuestro pueblo de un orden urbanístico, de un res-ción Municipal. peto a las ordenanzas,que contribuyendo a crear un climaPero así mismo, "La Terreta", ni quiere ni debe convertirse de igualdady confianzaen el trato del Ayuntamiento haciaen una plataforma ideológica, ni menos en un órgano partidista, los vecinos facilitara el desarrollodel trabajo final. Y esto noPorque para ésto, los partidos tienen su propios medios de difu-
sión. Pretende replantear todo el hacer colectivo desde la partici- era fácil para nosotros. Nos veíamosobligadosa defenderel
pación, la crítica y la autocrítica. Ningún tema puede considerarse cumplimiento de unas ordenanzasurbanísticas'en las que
ajeno para ser planteado, desde la vida en los barrios hasta el de- no habíamosparticipado,en las que nuestroscriterios brilla -
porte, los sucesos, la enseñanza, las costumbres, la juventud, la ban por su ausencia, pero se imponíaa toda costa disminuir
sacrificada vida del ama de casa, nuestros minusválidos, la ese estado de ilegalidadconsentida para conseguir que el
cultura... Porque sólo se pasa de la política cuando ésta y la vida trabajo último supusiera un auténtico compromiso de todoscotidiana vana cada unaporsu lado. los crevillentinos, unas nuevas ordenanzas urbanísticasY para todo ello utilizaremos, entre otros muchos instrumen- hechas para ser respetadas porque deben suponer la aspira -tos, "La Torreta".Como método, la participación; somo soporte,
la libertad; como defensa, la honestidad; como hábitos, los de- ción de la mayoría de nuestropueblo.
rechos del hombre; como actos, la defensa de la justicia social. Así fue como la Comisión elaboró apenas iniciar sus
"La Terreta", toda una propuesta de trabajo colectivo para trabajos, una política sobre infracciones urbanísticas que

conseguir como objetivo una comunidad deprogreso. presentó a la aprobación del Ayuntamiento Pleno y que es
Por último, desde las primeras páginas de "Le Terreta", vaya de sobra conocida. Paralelamente, otra fue nuestra inme-

nuestro recuerdo para todos los crevillentinos ausentes, exhortan- diata preocupación: la defensa de nuestra Rambla quedo/es a que también ellos, desde su participación, restablezcan el corría el grave peligro de ser dañada por las edificacionesvínculo de ciudadanía con su pueblo natal, que la lejanía y el tiem- que con el beneplácitodel actual P.G.O.U. podían realizarsepo hayan podido deteriorar siempre contra su voluntad. Así mis en su cauce. La suspensiónde licenciasde obrasen la zona,mo, el ofrecimiento a nuestros amigos de Fontenay-/e-Comte, de
los que no dudamos que valorarán altamente su colaboración en fue el instrumento utilizadoy que nos permiteahora ofrecer
los próximos números como un medio importante para profundizar una alternativaque posibilite en un futuro el que Crevillente
en el hermanamiento de nuestras dos ciudades. Coincídiendo la pueda disfrutar de la Rambla que desea y merece, como im-
aparición de este primer número con su llegada, reciban nuestra portante "pulmón" naturalque nuestro puéblo posee.
más calurosa bienvenida.

EMILIOMUÑOZ (Sigue en la página 5)
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EXTRACTOS DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS
POR EL AYUNTAMIENTO EN PLENOS

SESION EXTRAORDINARIA dores. SESION EXTRAORDINARIA
DEL 15 DE JULIO DE 1980. - Se acordó el pago de los terrenos— Se acordó la constitución provi- comprados para construcción de un

DEL 11 DE SEPTIEMBRE DE 1980,

sional del Consejo Local de Sanidad Grupo Escolar en calle Macha, a los ALAS 19,30 HORAS

ante el silenciode la DirecciónGral. de vendedores Sres. Lledó, Santacruz, —Se aprobó la puesta en funciona-
Asistencia Sanitaria a la actualización Penalva y Martínez Montoya. Igual- miento de un primer número en régi-

estructural propuesta por el Pleno de mente la aceptación de la opción de men de prueba, de un Boletín de Infor-
15 de febrero último. compra y la compra a Doña Teresa mación Municipal, dándose plazo de

— Se aprobó proyecto contrato Magro de 10.049 m2 para ampliación cinco días para que cada grupo político

préstamo con B.C.L. de España, im- Cementerio. Igualmente la aceptación con representación municipal nombre

porte 4.523.308 pesetas, con destinoal de la opción de compra y la compra a su representanteen el Consejo de Re-
PresupuestoExtraordinariode Liquida- los Herederosde Don Cayetano Can- dacción del mismo.
ción de Deudas. dela Pastor de 13.768,5 m2 para — Se aprobó proyecto técnico de ur-

- Se acordó someter a debate con equipamiento docente y comunitario banización sector Sur del casco urba-
los afectados el estudio técnico pre- en general. Igualmente la aceptación no, con carácter inicial disponiéndose
sentadosobre valores ecológicosde la de la opción de compra y la compra a su exposición al público.
falda de Monte Público posiblemente Doña Ana Ramírez Pacheco de 2.486
afectada por una operación de desa- m2 para mejora del equipamiento do-
fectación forestal. cente y comunitario en general.
—Se acordó informar negativamen- — Se aprobó contrato de servicios P.te el expedientegeneral de deslindedel con el Perito Industrial D. Enrique U .A •

Monte Público "Sierra Baja y Lomas", Mas. Assurances de Paris
interesando su revisión en profundi- —Se aprobó Bases y convocatoria
dad, a fin de que el acto aprobatorio oposición libre una plaza de Arquitecto COMPAÑIA DE SEGUROS
del deslindeque se pueda dictar en su municipal.
día, sirva para una efectiva planifica- —Se aprobó Bases y convocatoria Agencia en Crevillente:
ción y defensa del Patrimonio Público oposición libre a una plaza de Asisten- Bienvenido Zaplana Belén
Forestal. te Social.
—Se ratificaron las peticiones de —Se aprobó Bases y convocatoria STMA. TRINIDAD, 58-1°

ayudas económicas formuladas por la concurso público una plaza Conserje
Alcaldíaa la Diputación Provincial. ColegioNacional.
— Se aprobó proyecto adicional — Se felicitó al Grupo de Cantores

obras Emisario Ronda Sur. Alfombras Imperial brillante actuación
— Se hicieronpropias las propuestas Certamen Habaneras Torrevieja. Y a Tipografía

de resolución de treinta y cinco expe- Don Domingo Ramón Menargues por
dientes de infracción urbanística con destacada actuación en los Juegos
propuesta de derribo y el expediente Olímpicosde Moscú. PASTOR
en el que la propuestade sanción eco-
nómicaes de 500.000 pesetas.

- Se acordó suspender la convoca-
SESION DEL 11 DE SEPTIEMBRE DE 1980,

toria del Pleno Ordinario de final del A LAS 19 HORAS OFFSET•TIPOGRAFIA

presentemes. —Se aprobó modificación de crédi- FABRICA DE CAJAS
tos número 1/80, dentro del Presu-
puesto Municipal Ordinario del ejerci- DE CARTON IMPRESAS

SESION ORDINARIA cio actual, con un importe nivelado en
DEL 26 DE AGOSTO DE 1980. ingresos y gastos de 10.306.070 pese- OSCAR ESPLA, 8

- Se aprobaronBorradores,Actas y tas. TELEFONO 40 04 58
Extractos de acuerdos sesiones ante-

A LOS CREVILLENTINOSAUSENTES:
Coincidiendocon la presencia durante las fiestas patronalesde muchos crevillentinos, ausentesdurante el resto

del año, el Consejo de Redacciónde "LA TERRETA" aprovecha la ocasión para brindarles la oportunidad de recibir el
Boletín en sus domicilios actuales,de la forma que más adecuada les resulte.

Para ello, rogamosse personenen el Ayuntamiento o se pongan en contacto con nosotros de la maneraque esti-
men oportuno.

PAGOS DE TASAS Y ARBITRIOSMUNICIPALES
2° TrimestreAgua y Basura. — El plazo prorrogado ha finalizado el 30 de septiembrede 1980. Los pagospendien-

tes se cobrarána partir de ahora con un recargodel 5% hasta el 15 de octubre de 1980.
3.r TrimestreAgua y Basura. — Los recibosempezarán a cobrarseel próximo día 16 de octubre de 1980.
Tasas y Arbitrios Anuales.—(Alcantarillado, suelo, canales, inspecciónmotores, establecimientos,etc.). Los re-

cibos se cobrarán del 16 de septiembreal 15 de noviembre. Con un periodo de prórroga del 16 de noviembre al 30 del
mismomes.

Contribucionesespeciales. —Obras alumbradode Corazón de Jesús. Plazos:
1°. —16 de octubre al 15 de diciembrede 1980.
2°.—16 de enero al 15 de marzo de 1981.
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(viene de la primera página) ACTOS ORGANIZADOS POR EL AYUNTAMIENTO I
2.642 FESTEROS 1
GRANDESY PEQUEÑOS MIERCOLES 1 DE OCTUBRE VIERNES 3 DE OCTUBRE

Unos 1.200 festeros tomarán par A las 7 de la tarde: Actuación del Sobre las 7, en el Parque Municipal,

te en los desfiles, a los que hay que Teatro Infantil de TITERES, en el Pa- recibimiento de la expedición de L.

añadir 1.507 niños que saldrán en el des- seo de Fontenay. Fontenay-le-Comte,especialmentein- S(

file de los más pequeños. "Llamamos vitada a las Fiestas. d

a este desfile el de la espéranza, JUEVES 2 DE OCTUBRE A las 10 de la noche: En el recinto de rr

porque en él salen quienes sentirán A las 6 de la tarde: ExtraordinariasCU- verbenas del Parque Municipal, ac- b

la fiesta mañana, esos niños que CAÑAS en el Paseo de Fontenay. tuación del conjunto RUSADIR y ac- c
son la semilla festera que dará sus A las 10 de la noche: En el escenario de tuación especial del grupo LA TRIN- c,

frutos en los próximos años", seña- los Jardines del Colegio Nacional Pri- CA. A

la Luis Serna. También tomarán parte mo de Rivera (antiguo Instituto), extra- p

18 bandas de música y la banda de cla ordinario Concierto Musicala cargo de
SABADO 4 DE OCTUBRE jc

rines de la Asociación. "Como nota las Bandas Municipales de VALEN- A las 4 de la tarde: En el Salón de Ac- II

destacada, tenemos la presencia CIA, ALICANTE y nuestra UNION tos del Ayuntamiento, reunión de los ri

de los grupos Charles Marte' y Les MUSICAL. Comités de Jumelage de Fontenay-le- e

Plainauds, de Fontenay, los prime- Comtey Crevillente. g

ros en la Comparsa Cristiana y los
A las 10 de la noche: En el Parque Mu- n

segundos abriendo el desfile." nicipal, actuación del conjunto LAGRI- Y

¿Hay incorporaciones de 'este MAS y el gran conjunto atracción de F

ros cada año a las comparsas?
moda RADIOFUTURA. d

— Sí, cada año se incorpora c

gente nueva, afortunadamente.
DOMINGO 5 DE OCTUBRE fi

Como dato interesante, puedo de- ¿Se dá ahora esta colabora A las 8'30 de la mañana: En la Ciudad s

cir que en las elecciones del 76, la cion con el Ayuntamiento? Deportiva, finales del Campeonato ri

Asociación tenia un censo de 1.050 Sí, estamos encontrando el Provincialde PETANCA. r,

personas, entre las que participan mismo calor de siempre en el A las 10 de la noche: En el recinto de

en los desfiles y socios protecto- Ayuntamiento. Posiblemente al- Verbenas del Parque Municipal, ac- p

res; en las elecciones de este año, guien recelara al principio, con el tuación del conjunto EXPLOSION y la li

el número de censados era de cambio de corporación, pero esas gran actuación del momento, el humo- v

1.380. dudas se han ido disipando al rista EUGENIO. a

¿Qué problemaspadece actual comprobar la predisposición del a

mente la Asociación? Ayuntamiento a colaborar con la NOTAS: e

— El mayor problema, y pienso Asociación. Personalmente, me — Oportunamentese dará a conocer e

que el único, es el económico. Para encuentro satisfecho de las rela el día de inauguracióndel II CONCUR- e

este año tenemos un presupuesto ciones con el Ayuntamiento. SO DE PINTURA PAIS VALENCIA y r

mínimo de 12 millones y todos El pueblocrevillentino,¿se vuel III CONCURSO PINTURA LOCAL, así c

ellos salen de los bolsillos de los ca por completo hacia las fiestas o como día de clausura con la entrega de y

socios, protectores y festeros. Las puede aún colaborar en mayor medi Premios en e! Salón de Exposiciones -

comparsas cada vez pagan más y da? del Parque Municipal.
además, cada comparsa se paga su La gente se identificacon los -- Los Actos a celebrar en la Plaza 1

carroza. Pero a través de estas difi- desfiles, porque los siente como al- de la Constitución y Paseo de Fonte-

cultades económicas queda paten- go suyo y en realidad así es. Sin nay serán gratuitos, para el público en

te el gran espíritu festero de los embargo, su colaboración podría general. e

comparsistas, que hacen sacrifi- plasmarse en la compra de una u

cios para participar en las fiestas silla para contemplar los desfiles,
como sea. Hay, por otra parte, gas- porque eso es vital para nosotros.

ACTOS FESTEROS
s

tos que se podrían rebajar conside- Si se pagaran todas las sillas para t
rablemente, como es la presenta- los desfiles, tendríamos resuelto el MIERCOLES 1 DE OCTUBRE

ción de las reinas de cada compar- problema económico. De cualquier 8'30 de la tarde, ENTREGA DE PRE- a

sa, que no es rentable. La Aso- forma, el festero se siente pagado MIOS CONCURSOSDE CABOS (Ca-
e

e

ciación organiza la presentación con el aplauso de la gente y en t,ste sa Asociación). s.,

oficial para abolir este gasto y aspecto, el pueblo se vuelca por
cuesta mucho dinero para que las completo. JUEVES 2 DE OCTUBRE

F

comparsas no se lo gasten. Pero si-
7 de la tarde, VISITA RESIDENCIA DE

a

c

gue habiendo presentaciones indi-
ANCIANOS. s

viduales, cosa que es natural, ya r

que la reina encuentra mayor
SABADO 4 DE OCTUBRECOOPERATIVA F

en su propia comparsa. 8'30de la mañana,DIANA INFANTIL.
OBRERA 12 de la mañana,DESFILE INFANTIL.

e

e

MEJORAREL RECORRIDO
¿Qué aspecto mejoraría de los n tLA

DOMINGO 5 DE OCTUBRE

festejosde Moros y Cristianos?
8 de la mañana, GRAN DESPERTA

- Sin duda alguna el recorrido 8'30 de la tarde, ENTRADA DE MO- r" ROS Y CRISTIANOS.
de los desfiles. Darían un mayor

PERSEVERANCIA r

esplendor a la fiesta sí contásemos
con un itinerario donde las com- Al servicio LUNES 6 DE OCTUBRE

t

parsas pudieran lucirse más. Creo
10 de la mañana, EMBAJADA CAS- 1

del Pueblo
que con el tiempo, con la apertura

TELLANA AL RAISY BATALLA. 1

de nuevas calles, más cómodas, lo
12 de la mañana,OFRENDAFLORAL.

podremos mejorar con la colabora- STMA. TRINIDAD, 34 5 de la tarde, EMBAJADA MORA AL

ción del Ayuntamiento. REY DON JAIME Y BATALLA.
I
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FIESTAS MAS LARGAS
ACTOS RELIGIOSOS

Y CON MAYOR PARTICIPACION MIERCOLES, 1 DE OCTUBRE

Las fiestas patronalesde este año pre- que sean más grandesque nunca. Por A las 8 de la mañana, MISA DE DI-

sentan importantesy numerosasnove- ello hemos ampliado esa semana des- FUNTOS EN MEMORIA DE LOS SO-
dades respecto a años anteriores, co- de mediados hasta finales de sep- CIOS FESTEROS.

mo ya habrá quedado patente en tiembre y se le ha dado más variedad,
buena parte en los actos desarrollados potenciando especialmente la partici- SABADO 4 DE OCTUBRE

cuando este primer boletín de informa- paciónpopular." A las 10 de la mañana, SANTA MISA
ción municipal salga a la calle. El SOLEMNEEN HONOR A SAN FRAN-
Ayuntamiento ha decidido tener una INCREMENTO EN EL PRESUPUESTO CISCO DE ASIS.
participación más amplia en los feste- Todos estos objetivos vienen res- A las 7'30 de la tarde, SOLEMNEPRO-
jos, pasandoa organizarun mayor nú- paldados por una importante subida CESION.

mero de actividades de las que ante presupuestariaen el capítulo festero,
riormente realizaba, ampliando para al que este año se dedicará una cifra LUNES, 6 DE OCTUBRE

ello en una semana las fiestas, que se- récord para Crevillente: dos millones A las 8 de la tarde, PROCESION

guirán teniendo, como es natural, el de pesetas (el año pasado fue de me- TRASLADO (para Festeros).

núcleocentral en los desfilesde Moros dio millón). Este incremento queda pa -
y Cristianos. El concejal delegado de tente en el extenso programa festero
Fiestas, BienvenidoZaplana, y el presi- elaborado. . * * * *
dentede la comisiónde Cultura en la "Tenemos que destacar la ce- Actos Litúrgicos y Paralitúrgicosorga-
que está incluida la subcomisión de lebración, por primera vez, del acto de nizados por las Parroquias Ntra. Sra.
festejos Ignacio Candela, hablan lectura de pregónmunicipalde fiestas. de Belén y SantísimaTrinidad de Cre-
sobre los criteriosseguidosen la elabo- La amplia programación deportiva villente, con motivo de la festividad del
ración del programade actividadespa- incluye un cross popular en homenaje SANTO PATRON SAN FRANCISCO
ra las fiestasde este año. al atleta crevillentino Domingo Ramón DE ASIS.
"Nuestro objetivo ha sido el de Menargues,brillantecuarto clasificado

potenciar los actos que se venían ce- en las pasadas olimpiadas de Moscú; DIA 4 DE OCTUBRE, Festividad de San Francis-

labrando, que consideramos que son torneos de fútbol sala, balonmano, ba- co de Asís.

válidos, al mismo tiempo que hemos loncesto y petanca, con participación ParroquiaNtra. Sra. de Belén.
añadido al programa de fiestas otras de deportistas de varios puntos de la A las 5 de la mañana:DESPERTINO.

rovincia. Hemos intentado apro- A las 6 de la mañana: ROSARIO DEactividades que no se realizaban. En P

este segundo aspecto, hemos recogi- vechar estas fechas festeraspara ofre- LA AURORASOLEMNE.
do el sentir de los barrios, manifestan- cer una programación deportiva para A las 7 de la mañana: SANTA MISA
do a través de sus fiestas y de ellas he- todos los gustos, dándole una proyec- SOLEMNE.
mos incorporado al programa varias ción provincial para aumentar su nivel A las 6 de la tarde: Celebraciónde la
cosas con la intención de enriquecerlas de calidad.Aquí hemoscontado con la Santa Misa Dominical. Una vez finali
y hacerlas lo más participativas po- colaboración de la delegación provin- zada la Santa Misa, tendrá lugar la SO
sible. Las fiestasde este año queremos cial de Deportes." LEMNE PROCESION POPULAR de

San Franciscode Asís, desde la Parro
(Viene de la página 21 quia de Ntra. Sra. de Belén a la Parro

Estas dos primerasaccionesde la nos que deberemosesforzarnosen cla- tendrá lugar la celebraciónde la Santa
quia de la Stma. Trinidad, en la cual

Comisión deben adquirir su máxima rificar nuestroscriterios, para que el re-
expresiónen el más importante trabajo sultado sea ese auténtico compromiso

Misa Dominical, una vez finalizada la

urbanístico a realizar por nuestro queantesmencionaba.
Procesión.

Ayuntamiento: la Adaptación/Revi- Si al mismo tiempo conseguimos DIA 6 DE OCTUBRE
sión del actual P.G.O.U.. Desde él, de- desarrollar los proyectos de urbaniza parroquiade la SantísimaTrinidad.bemos intentar a toda costa la solución ción (pavimentado, alumbrado, alcan- A las 7 de la tarde: PROCESION
a problemas tan específicos como: la tarillado) previstos: Macha-Tahibilla TRASLADO de la imagen de San
densidad de edificación, el tratamiento (ya sacado a contratación para su reali- Franciscode Asís, para Festeros, des-de nuestro suelo rústico (¿son excesi- zación), ambos subvencionadospor la de la Parroquiade la Stma. Trinidad a
vas las 8 y 6 tahullas que se requieren Excma. Diputación Provincial en su la ParroquiaNtra. Sra. de Belén.
para edificar? ¿son correctas? ¿dese- Plan de Obras y Servicios, el Proyecto
amos que el hecho social de la vivienda de Ronda Sur - Sector 3, (aprobado
de recreo primesobre la protección del técnicamente en el pasado pleno de
suelo agrícola o sobre la defensa de Septiembre), el proyecto del grupo
nuestros espacios naturales? ¿se Onésimo Redondo y el del Sector de
pueden conjugar ambas?), el problema Hispanoamérica (ambos en fase de NUKAMODA-
de nuestras circunvalaciones, la falta elaboración técnica), sin duda habre- VENTA DE
de directrices en zonas tan significati- mos dado un paso importante que po-
vas como el Fondodel Calvario, la pro- sibilitará a futuras corporacionesmuni- CALZADO Y DEPORTIVOS
tección adecuadaa nuestro entrañable cipales, seguir profundizando en la re- Al comprador de artículos
casco antiguo, la ausencia de suelo cuperación urbana de nuestro pueblo al detall, se le bonificarámunicipal, la problemática social de desde criterios actualesque respondan con el 10% Descuento,nuestrascuevas... en todo momento a la voluntad de los

En definitiva, muchas interrogan- crevillentinos. si es portador

tes que desde el trabajo mencionado de este anuncio.
han de tener respuesta adecuada.Tra- FRANCISCOLLOPIS SEMPERE

GUTIERREZ DE CARDENAS,14bajo que hemosempezadoya y que sin 1°' Teniente de Alcalde (CarreteraNacionalMurcia - Alicante)
duda va a necesitar contar con la res- Presidentede la Comisión de TELEFONO 40 11 45
ponsabilidad de todos los crevillenti- Urbanismo y Fomento
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(PREOCUPACION POR EL PLAN *.

trabajador era de semi esclavo, donde
escaseaba el pan y lo más necesario

PARCIAL EN "PENYETA REONA" para la vida, donde tantos y tantos
compañeros fueron perseguidosy en-
carcelados por pedir nuestros de-

Si

En representación de los vecinos de calles de Lloréns, Sendra y Taibilla,es- rechos. CE

Taibilla, V. de la Salud, Lloréns, Pelut, tén sometidos a un plan parcial que Con este Boletínque hoy empieza Pi

Sendra, V. Hospital, V. Foches, durante tantos años nos tiene someti- su andadura,dándonos la oportunidad Pi

Gabriel Miró, Els Chorros, Bajos Hos- dos a normasmunicipales,que no es- a travésde sus páginasde ponernosen A
pital, Paseo Els Abrets y Echegaray. Al tán beneficiando a nuestros vecinos, contacto con todos los Jubilados para ta

amparo de la vigente ley 24-12-64, todo lo contrario, lo que nos están es decirles que nuestra puerta está abier-
( \

constituidos en Asociación de Vecinos perjudicando, ya que en la mayoría de ta a cuantos quieran llegar a ella, que
N/1

"Penyeta Reona", damos las gracias a los casos hay que abandonar sus vi- se unan a nuestras reivindicaciones, n,

la corporación municipal, y a todas las viendasy emigrara otras zonas. que una vez más, vamos a decir, que
personas que han hecho posible la re- Teniendo muy en cuenta, que to- no podemos esperar, que la Cuarta qi

aparición del boletín informativo LA do ciudadano tenemos más o menos Edad la tenemos a la vuelta de la es-
rC

TER RETA, que a la vez servirá para derechoa una viviendadigna, es por lo quina, que no queremos limosnas de
que podamos decirnos y clarificar que pedimos, y más que pedir exigí- caridad, ni minipensiones ni miniayu- el

problemas que tan directamente nos mos a nuestrasautoridadescompeten- das. d

puedan afectar, y que de hecho nos tes, den salida ya de una vez a un plan Nuestras voces llegarán a ellos
están afectando a los vecinos de parcial que para nosotros, más que entre muchas de las cosas, tendrán

si

barrio, y los vecinosen general. plan es algo que va en contra de la cla- que oir: que la seguridad social sigue ti
se humilde que, a nuestro juicio, son sin resolver nuestros problemas, que e

URBANISMO nuestrosvecinosde "Penyeta Reona". , no tenemos servicios asistencialesde
P

Queremos resaltar en esta materia, Geriatría, que nos sometena las perso-
que tanto nos preocupa, el hecho de ASSOCIACIÓ DE VETNS nas de edad, a lentas colas en las salas =
que gran número de vecinos de las «PENYETA REONA» de espera de Ambulatorios, la mayoría

de veces a horas que no son buenas

Todo esto creo que es motivo su- para personas mayores, lo mismo que
PRESENTACION DEL ficiente para la creación del Consell de cuandovamos a cobrar la pensión, pa-

sando las horas y las más de las veces
CONSELL DE LA JOVENTUT la Joventut, por medio del cual, todos los días, casi hasta mediadosde mes,los jóvenes, unidos, debemos luchar II

esperandonos paguen, mientras ellospor conseguir una sociedad más d
se embolsan los millonesde los intere-justa." ses de los días de la demora.

El presidentedel Consell Municipal de - Esta Federación, a nivel munici- L(

la Joventut, Pedro Rocamora Puig, pal, solicitó del Ayuntamiento para las J,

nos ha enviado un escrito acerca de LA SITUACION DE personas que no cobran pensiones, o n

cuáles son las competencias de este que son muy bajas, hace algunosme-
C

organismo. Dice así: LOS JUBILADOS ses, entre varias peticiones, descuen- e
"Esta organización es la que, al tos en billetesde transportespúblicos, e

estar compuesta por todas las aso- y algunas exenciones en el pago de e

ciacionesjuveniles de la localidad, de- servicios públicos municipales, entre
be coordinar todas las actividades de A los Jubilados y Pensionistas de otros.
éstas, con el fin de llevar a cabo las ta- nuestro Crevillente. Si nuestra voz Esperando de este nuevogabinete

b

reas necesarias para conseguir sus fi- hasta hoy, no ha sido escuchada, si ministerial, sin necesidad de tener que li

nes, que son los de conseguir que la nuestras reivindicaciones y necesida- empujarlo, soluciones a corto plazo, a ll

juventud no esté marginadade ningu- des la Burocracia las ha demoradocon todos los problemasque afectan a los
na de las maneras y, por lo tanto, llevar mala intención, ayudandoal sufrimien- Pensionistas.
a cabo las tareas necesarias para que to más que al bienestar, nosotros los
existan los mediossuficientes. jubilados de hoy, que fuimos los traba- Federación de Jubilados y Pensionis- e

Actualmente, el Consell de la Jo- jadoresactivos del ayer, que ya enton- tas de U.G.T., de Crevillente n

ventut está formado por organiza- ces pertenecíamosa U.G.T. el sindica-
ciones juveniles políticas, sindicales, to centenario donde se pagaba la ti

socialesy otras todavíano reconocidas cuota de diez céntimos, donde los jor- r
legalmente, como son Titanic, Xerox- nales eran de miseria, donde el trato al e

2, Skylab, etc. v

Los motivos de la creación del
I,

Consell están fundados en la actual si- ECONOMATO
i

tuación de la sociedad, dentro dé la FOTO
cual el joven es quien más directamen-

(

MUSICALte sufre las consecuencias. Del paro c

que hay hoy en día, casi el 50 por cien CC.00.
de los parados son jóvenes de menos e

de 25 años. Estemos donde estemos, En donde tus compras AGUSTIN f

vemos por todas partes propaganda se ajustan al s

consumista (beba esto, viste así, ven TODO EN FOTOGRAFIA r

aquí, etc.) y por sí fuera poco, no tene- poder adquisitivo
Y MUSICA F

mos sitios donde ir a pasar nuestro de tu salario
tiempo de ocio, para pasarlo bien o pa-

E

ra aprovecharlo culturalmente o como SALUD, 11 PLACA DE LA CONSTITUCIÓ,8 r

queramos.
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LA SOCIEDAD "UNIONMUSICAL",

Grupo Cantores Alfombras Imperial": INFORMA
)

I,
ESTA VEZ FUE EL SEGUNDO PREMIO El pasado día 30 de julio, nuestra ban-

; da de Música fue invitada a colaborar

.
Sí, el SEGUNDO PREMIO NACIONAL en Habaneras, del Certamen de Torrevieja, en el Festival de Bandas de Músicaque

celebradodel 13 al 16 de agosto próximo pasado, con Medalla de Plata y 100.000 se celebró en la vecina población de

Ptas. ha sido para los cantores crevillentinosdel "Grupo CantoresAlfombras Im-
Almoradí, y que, junto a las de Rafal,

i perial", conseguidoen una destacada actuación en la noche del día 15 de agosto.
Novelda, Agost y Almoradí, consiguió

i Actuación que fue premiadacon la más calurosa salva de aplausos de todo el Cer- un rotundo éxito, ratificando su buen

; lamen, al que acudieron,además de los crevillentinos,Masas Corales de Moncada
hacer artístico-musical.

(Valencia),Mieres (Asturias), Barcelona,Albaida (Valencia),Puenteáreas (Ponte- • 4,

vedra), Santiago de Compostela,Trigueros (Huelva),Ciudad Real y Guadix (Gra-
nada).

Y decimos —en nuestro título— que "esta vez fue el SegundoPremio", por- En la reunión de la Junta General
Extraordinariacelebrada el día 18 de ju-;

que en anteriorescertámenesconsiguieronestosmismoscantores, cuatro prime-
ros premios, un tercero y otro segundomás.

lio, se aprobó, por unanimidad, la

Y es que, evidentemente,ante actuacionescomo la efectuadapor este Grupo
nueva Junta Directiva de la Sociedad

en el Certamen de este año, el Premio está asegurado,ya sea el Primero,el Segun-
"Unión Musical", de la que es su Pre-

do o el Tercero.
sidente, D. Gaspar Hurtado Socorro;

Mucho sacrificio cuesta esa preparacióna base de ensayos y más ensayos; y Vicepresidente,D. Ramón Mas López;

; si no es poco el dedicarunas horas tres o cuatro días cada semana despuésdel co-
Secretario, D. Germán Santacruz

tidiano laborar, imagínese la verdadera vocación que hay que tener para ensayar, Sánchez; Tesorero, D. Ramón Mas

en días de vacaciones,a las 11 del día, para poner a punto las obras a interpretar.
Soler, y Vocales:D. FranciscoPenalva

Pero...
García, D. Pascual Alfonso Alfonso,

Crevillente,una vez más, ha estado en el Podiumde los triunfadores.
D. Joaquín Arronis Coves, D. José
Francisco Serna Soler y D. Bautista

; Belén Sempere.
la época: agermanats, noblesa, clero,

CADA MES, poder judicial i l'algaravia. Cada ú ,,- . • * *
veu la situació des de la seua perspec-

- UN LLI B R E tiva, lo que enriqueix la mirada del En reunión de la Junta Directiva, ce-
; lector. lebrada el día 29 de julio, se acordaron,

L'autor, per esser fide) a l'histá-
3 "CRIN DE GERMANIA" ria, introdueix documents histórica (hi

entre otros, crear Comisionesde traba-
jo, entre las que destacan: Limpieza yde Josep Lozano veiem les acres d'un procés inquisito- Decoración de Locales Academia,

rial) i fragments de poemes escrits a Vestuario Banda y Material MobiliarioLa novel.la "Crim de Germanio" de ('época. yAccesorios, Archivo... Nombrarsub-
; Josep Lozano obtingué el premi de L'obra, d'una maneraamena, ens director de la Banda de Música a

narrativa "Andrómina" en els Premia porta a un moment crucial en la nostra D. Ramón Mas Soler, hijo del actual
Octubre de 1979. L'obra es va editar história; i si per a retrobar la nostra Diirreeccttoivra.y Vicepresidente de la Junta
en abril de 1980 per Eliseu Climent, identitat és necessari conéixer el que D
editor, a la col.ecclió 3 i 4 de Valén- fan els nostres avant-passats, no pa-

?. cia. dem per menys que aconsellar-vos la . * * * *Després d'haver-la Ilegit amb seua lectura.
atenció podem afirmar que ens tro-
bem davant d'una obra capital de la JOSEP SEMPERE

La nueva Junta Directiva de la So -
literatura contemporánia al País Va-

ciedad "Unión Musical" está se-

3 lenciá, per dos motiusprincipals: , - riamente empeñada en el logro de

a) la moderna técnica literaria que
muchas proposiciones que presentará
a Juntas Generales, para que, con elutilitza l'autor. ASAMBLEA

b) la magnífica ((i0 d'historia que apoyo de todos sus socios protecto-

ens ensenya sobre el temps de Ger-
DE LA ASOCIACION res, músicos y un buen respaldo del

mania.
pueblo en general, sea una realidad el

La novel. la (i no cap dubte que es
PRO SUB-NORMALES necesarioresurgimientoeconómico de

tracto d'aixó encaraque el prologuista
esta Sociedad músico -artística-

no vulgo dir-ho) presenta motes difi- La Asociación Pro-Subnormales de cultural.
cultats a la lectura, pels continus can- nuestra ciudad nos envía una convoca-
vis de ritme narratiu: diálegs, manó- toria de asamblea general extraordina-

, legs, "flash-back", i, sobretot, per ria, que tendrá lugar el próximo 18 del CAJA DE AHORROS
l'utilitzoció d'un vocabulari culte que corriente, a las 10 horas en primera
obliga a ('autor a posar un "Glosari" convocatoria y a las 11 en segunda, en PROVINCIAL
(aclaració) de les paraulesmés difícils el Salón Parroquial de esta localidad.
a la fi de la obra. Se tratará el siguienteorden del día: DE

El tema fonamental és la revolta 1.— Rendiciónde cuentas del ejerci-
de Germanies pels anys 1500. D'una cio de 1979. ALICANTE
forma novel. lada, podem coneixer la .

2.— Informe de la Junta Directiva
situació histórica que portó als me- sobre actividades efectuadas durante LA CAJA DE AHORROS
nestrals i agricultors a revoltar-se el curso. DE LA PROVINCIA,
contra la monarquia de Caries

I

per no 3. — Elección de 8 miembros para
haver jurar els Furs. Peró, l'autor no formar partede la Junta Directiva. PARA LA PROVINCIA
ens presenta un sois punt de vista, si- 4.— Propuestas, ruegos y pregun- BLASCO IBANEZ, 4
nó que, a través deis capítols, podem tas.

veure tot l'ampli panorama social de —
TELEFONO 40 06 36
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que en concienciadebería ser gratis. SALUTACION DE LA UGT
Esperamos ser comprendidos por

Esta página pretende ser las nuevas generacionesy entre todos La Unión General de Trabajadoresse
un vehículo para que los conseguir algo para aquellas personas congratula de la publicación del primer
ciudadanos expongan, a que durantemuchosaños lo dieron to- boletín informativo de "La Terreta",
título particular, su opinión, do por la sociedad. revista de participación e información
problema o duda relacionada ciudadana que el Ayuntamiento edita.

con la actividad municipal o VICENTE MOLINA La UGT anima esta publicacióny le de -
del barrio. Sindicato de CC.OO sea una larga vida y llama a la partici-
Los escritos no deberán .

pación para hacer un pueblo más hu-
rebasar el folio y medio me- ' mano y más solidario.
canografiado a doble espa- SALUDO DEL En la nota facilitada, la UGT envía
cio, debiendo consignarse el un saludo fraternal a toda la clase tra-

1

nombre completo y la firma N CENTRO EXCURSIONISTA bajadora y manifiestasu preocupación
del autor, el número del do- por los muchos y graves problemas
cumento nacional de identi- existentes, del que destacan especial -
dad y su domicilio. mente el paro creciente producido por

El Centro Excursionista saluda a todo la sociedad injusta. La UGT pide a to-

-ter---k as ab

11

el pueblode Crevillente,a travésde es dos los responsables soluciones serias

QUEJAS DE LOS te boletín, al igual que a estos hombres para todos los problemas por el bien
que con su esfuerzo han hecho lo po- común de todo el pueblo.

PENSIONISTAS sible para que todos los crevillentinos %11~#nos sintamos informados y podamos
A los pensionistasy jubilados de Cre- informar de todo acontecimiento
villente, ante todo y en nombre del ocurrido o por ocurrir en nuestra Villa.
Sindicato de Pensionistas y Jubilados Y ésto sólo se puede hacer a través de
de ComisionesObreras un saludo cor- LA TERRETA.
dial a todo el equipo que forma parte y En la calle Barco, n° 3, tiene todo
hace posible la salida de este Boletín. crevillentino esta sociedad cultural y
El que creemos tendrá aceptación en deportiva, sin más afán ni lucro que el OCASO, S.A.
todo el pueblo porque a través de él se de satisfacera sus socios y simpatizan- (SEGUROS)
podrá reflejar las inquietudesy aspira- tes. Esta entidad es de sobra conocida
cionesde todos los crevillentinos. por casi todos los ciudadanos del Agente en Crevillente:También y aprovechando estas pueblo, ya que su fundación data de
líneas queremos resaltar que existe un 1954, y en estos veintiséisaños son in -
conglomeradode pensionistasy jubila- numerables las actividades que en su

Juan Torregrosa Angüis

dos en nuestro pueblo los cuales en haber cuenta, tanto en Espeleología, C. JESUS, 21muchasocasiones se sienten margina- Escalada y Montañismo; en nuestra
dos, ya que la sociedad no pone a su geografía y también fuera de nuestras TELEFONO 40 11 38

disposición los medios imprescindibles fronteras. Mucho es el cariñoque sien -
para tener una vida digna y humana. te por nuestra sierra, pero toda pre-
Nos referimos a ese gran número de ocupación es poca, pues se nos va de
personas que están cobrando una pen- las manos, unas veces por negligencia 41
sión muy por debajo del salario mínimo y otras por intereses. Pero para reme- einterprofesional, y a las que por diver- diar estos males, no sólo está el Centro
sas causas no cobran ninguna pen- Excursionista, sino que hace falta
sión. Tambiénpor causas de salud hay vuestra colaboración porque a fin de
un gran número de jubilados que cuentas de todos es nuestro munici-
tienen que estar desplazándose muy a pio, y por este motivo debemoscuidar

«la Cajas

menudo a especialidades médicas a y respetar al máximo nuestro monte, Caja de AhorrosElche y Alicante, por lo que una pe- ya que cada vez se nos va haciendo
queña parte de sus ingresosson desti- más y más necesario. Pero no sólo por
nados a este fin. Por todo ello sugeri- el egoísmo de nuestro disfrute debe- Alicante
mos que el Ayuntamiento interceda mos colaborar, sino porque es un de -
con las empresas que hacen el trayec- ber humano y así poder ofrecer a y Murciato Elche y Alicante para ver de hacer nuestros hijos algo más que ese reca-
un descuento a estas personas en sus lentado asfalto y el humo de tantos y
desplazamientos. Lo mismo propone- tantos rabiososmotores.
mos que se lleve a cabo con las empre- En la mentalidad de nosotros está
sas dedicadasa espectáculosy depor- el que puedan o no gozar de la sombra
tes, pero que este descuento no se li- de nuestros escasos pinos, y de ese COOPERATIVA
mite a un día determinado de la sema- aire fresco que aún por suerte sopla
na. limpio. Que recrearse puedan en ELECTRICA

Es cierto que son empresas priva- nuestros pequeños pero preciosospa -
das y no están obligadas a ello, pero rajes, que en los escasos manantialesy
creemosque se puede apelar a la mag- pozos puedan saciar su sed y refrescar San Francisconanimidad de los buenossentimientos su cara. Si todos luchamoslograremos
de estas empresas. todo cuanto sea necesario.
También pedimos que en las fies- El Centro Excursionistaestá a dis- de Asístas de Moros y Cristianos,así como en posición de su pueblo.

Semana Santa tengan acceso los pen-
sionistas a todos los festivales y desfi- JOSE LUIS GARCIA (Guchil
les con un importante descuento, aun- Presidente del C.E.C.

I




